



TEL :
042-794-7954
e-mail :
ookinaki@inagaki-hoiku.com
add :
町田市原町田6-22-15

先日、年に1回ある全国病児保育研究大会へ行き、様々なお話を聞いてきました。その中で、目が合わない子どもが増えてきているというお話がありました。原因は親御さんのスマホ依存あるいはスマホを見せての子育てに原因があるのではないかと？ 親御さんのスマホ依存は育児をやっているつもりで気づきにくいというお話でした。スマホばかり見ている子どもの「みてみて！」に「ちょっと待って」と生返事で対応してしまい、そのうち子どもが話しかけなくなってしまう。あるいは注目を浴びたくて悪いことをあえてしてしまうこともある。というお話でした。親御さんが無自覚であることが問題とのこと。

おうちでは…① 目と目を合わせて語りかけましょう。② 絵本の読み聞かせなど親子が同じものに向き合ってパパママに自分の気持ちに共感してもらい、自己肯定感を育てましょう。③ 散歩や外遊びなどで、こどもの運動能力・五感・共感力をはぐくみましょう。2歳まではスマホなどを見せることは控えることをお勧めします。

子どもの小さい時間は振り返ると短いものです。しっかり向き合って楽しい夏休みを過ごしていきましょう。



町田市の感染症週報（～7/21）

COVID-19は前週より微減しています。

手足口病は5月から増加しており現在警報レベルが継続しています。都内でも、手足口病の増加がみられ、警報基準に達しています。

伝染性紅斑（リンゴ病）も前週から増加しています。

先月（7月）の利用状況

上気道炎（23）手足口病（6）感冒（6）ヘルパンギーナ（4）等の理由で53件の利用がありました。1歳児の利用が27件、他市利用は5件でした。お迎えサービス利用は2件ありました。



8月は22日（木）、23日（金）お休みさせていただきます。ご不便おかけするかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

